
令和２年第６回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【１２／７（月）】 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 森 脇 勇 人 
（代表質問） 

一括方式 

１ 来年度予算編成に向けた市長の政治姿勢について 

２ 過疎地域自立促進特別措置法（過疎法）・原子力 

発電施設等立地地域の振興に関する特別措置法

（原発特措法）の期限延長について 

３ 中期財政見通しについて 

４ 令和２年２月補正予算、令和２年度予算の事業進

捗について 

５ 産地交付金について 

６ 中海・宍道湖圏域における道路整備について 

７ 松江市の人口動態について 

２ 野 津 直 嗣 
（代表質問） 

一括方式 

１ 松江のまちづくりについて 

２ 公園の遊具の改修について 

３ 国際芸術祭の開催について 

４ コロナ禍での子どもたちの影響について 

５ 橋北の拠点校の現状と今後について 

６ コロナ対策（経済対策）について 

７ コロナ対策（組織体制）について 

８ 公共事業について 

３ 石 倉 徳 章 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治の考え方について 

２ 新庁舎問題について 

３ 人口減少防止対策について 

４ 美的公衆トイレの整備について 

５ 農業政策について 

４ 森 本 秀 歳 
（代表質問） 

一括方式 

１ 来年度予算編成の考え方 

２ 産業支援 

３ ICT活用教育 

４ 自死対策 

５ 多頭飼育問題 

５ 篠 原   栄 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の所見と予算策定方針について 

２ 新型コロナウイルス対策について 

３ 行政のデジタル化について 

４ 金融商品トラブルについて 

５ 脱炭素社会について 

６ 嫁ケ島の国登録記念物への登録について 

７ 介護保険について 

６ 田 中   肇 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 原子力発電について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

４ コロナ禍の生活不安の下でも安心して生み育てる 

ことのできる松江市をめざす施策について 

５ 市職員・教職員の超過勤務実態について 



令和２年第６回 松江市議会定例会 
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２日目【１２／８（火）】   

 

 

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 三 島 良 信 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 農業振興について 

２ 畜産振興について 

３ 入札対応について 

４ 移送サービス事業について 

５ 宍道湖・大橋川流域の水質・環境について 

８ 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 島根半島沿岸部における漂着ごみについて 

２ 重要文化財の防火対策について 

３ イノシシ被害の実態と今後の取り組みについて 

４ 松江市におけるデジタル化の取り組みについて 

９ 貴 谷 麻 以 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 通知表のない学校や、自然の中での教育の必要性 

２ 若い女性の暮らし向き、自死者数の増加 

３ 女性の幹部登用の必要性 

４ 今後の経済情勢と市が留意すべき点 

５ 伝染病下における原子力発電所の保守 

６ 市単独の農業への取り組み姿勢 

７ ホテル宍道湖と一畑百貨店跡地 

10 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 産後うつ対策と助産師の役割や行政との連携につ 

いて 

２ 学校給食における食物アレルギー対策について 

３ 来訪者数や宿泊者数を伸展させるための施策につ 

いて 

４ 人口減少対策や社会動態の現状について 

５ 民間企業や他業態からの人材の受け入れについて 

６ 水銀灯の LED化の現状について 

11 吉 儀 敬 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市の文化芸術政策について 

２ 種苗法改正について 

３ 日立金属売却と三菱マヒンドラ農機の希望退職問 

題について 

４ 東出雲公民館との複合施設について 

12 新 井 昌 禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 出生数約 2,000人／年をめざす取り組みについて 

２ 社会増平均 270人／年の取り組みについて 

３ 令和３年度予算編成の考え方と新型コロナウイル 

ス対策について 
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３日目【１２／９（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

13 河 内 大 輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 情報発信について 

２ 理念条例の活用等について 

３ ぐるっと松江レイクラインの活用について 

14 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 糖尿病の重症化予防について 

２ 肺炎予防について 

３ フッ化物洗口について 

４ 児童虐待と DVへの対応について 

５ 空き家対策について 

15 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 児童虐待、DV、いじめ問題、不登校等への対応策

について 

２ 特定不妊治療における拡充事業の効果について 

３ 今年の豪雨による災害の被害状況と災害認定率等

について 

16 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 防災について 

３ 働き方改革について 

４ 就職状況について 

17 津 森 良 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ ネット依存・ゲーム障がいについて 

２ 宍道湖しじみ館の閉館について 

３ イノシシなどの有害鳥獣問題とその対策について 

４ 主食用米の生産調整について 

５ 学校給食費の徴収に係る公会計化の推進について 

18 橘   祥 朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 中海・宍道湖の水質改善と漁業振興について 

２ まちおこしについて 

３ 市役所における女性幹部登用について 

４ コロナ禍での自死、孤独死対策問題 

５ 新庁舎問題にかかわる市長の対応や発言について 


